

Ressort: Politik

UN-Sicherheitsrat beschließt neue Sanktionen gegen Nordkorea

New York, 05.08.2017, 21:26 Uhr

GDN - Der UN-Sicherheitsrat hat am Samstag neue Sanktionen gegen Nordkorea beschlossen. Damit sollen Exporte aus und Investments in dem Land verhindert werden.

Der Beschluss fiel einstimmig. Der UN-Sicherheitsrat reagierte mit der Entscheidung auf zwei Tests von Interkontinentalraketen im Juli, nach denen Nordkorea angegeben hatte, nun die gesamten USA angreifen zu können, auch wenn dies von Experten bezweifelt wird. Besonders ein Stoppen des Exports von Kohle nach China könnte Nordkorea empfindlich treffen. Dies gehört zu einer der wenigen externen Einnahmequellen des kommunistischen Regimes.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-92951/un-sicherheitsrat-beschliesst-neue-sanktionen-gegen-nordkorea.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com